

(PODCASTS, 11/11/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 11/11/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDÉ](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

### SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Hola, amigos. Nos complace una vez más contar con la confianza y la compañía de todos

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 11 de Noviembre de 2015 00:00

---

ustedes que nos siguen semana a semana. Hoy tenemos tres noticias muy importantes que ¡ya mismo les comentamos!

## **DAVID BEA NOS HABLÓ DE SU ÚLTIMO ÁLBUM: “MANIFIESTO”**

El cantautor y activista cordobés nos habló de su más reciente trabajo, de su fuente de inspiración y de sus influencias, en una entrevista exclusiva realizada por nuestro compañero

**Mateus Rodrigues**

. La escuchamos...



## **UNOS CUARENTA MIL VOLUNTARIOS Y PROFESIONALES PARTICIPAN EN LA ACCIÓN SOCIAL EVANGÉLICA**

Reparto de alimentos; comedores sociales; atención a toxicómanos; ayuda a la infancia; asistencia a presos, o a mujeres maltratadas; cooperación al desarrollo... No hay prácticamente parcela, en el árido y creciente desierto de la pobreza y la exclusión social

donde cada día se instalan miles de personas, mujeres y niños, en la que no haya una iglesia o una ONG evangélica prestando su ayuda desinteresada.



**El informe** *“Acción Social 2014. Iglesias y ONG Protestantes en España”*, que será presentado en la Gala de Premios al Voluntariado Diaconía 2015 el próximo viernes 13 de noviembre, y al que Actualidad Evangélica ha tenido acceso, revela la importancia de la acción social que realizan las iglesias y ONG evangélicas de España, con tan solo un 15% de subvenciones públicas.

Entrevistamos a **Conchi Rodríguez**, responsable de proyectos de Diaconía, que ha participado en la elaboración de este informe.

## **#ROMPELACADENA, UN SEMINARIO QUE DENUNCIA EL NEGOCIO DE LA TRATA Y LA EXPLOTACIÓN SEXUAL DE LAS PERSONAS**

Por segundo año consecutivo, Diaconía organiza el Seminario #RompeLaCadena, que tendrá lugar en Madrid el próximo 2 de diciembre, coincidiendo con la celebración del Día Internacional para la Abolición de la Esclavitud, fecha en que la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó el Convenio para la represión de la trata de personas y de la explotación de la prostitución ajena.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 11 de Noviembre de 2015 00:00

---

Con este II Seminario, Diaconía pretende sensibilizar sobre “el Negocio de la Trata de personas y la prostitución en España”, negocio que a nivel mundial es el tercero por volumen económico, solo por detrás del narcotráfico y el tráfico de armas.

Entrevistamos a **Eva Márquez**, técnico de Diaconía y coordinadora de este Seminario.



Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

## **ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO**

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida